

Panasonicそらみみ工房 ニュースレター

## パソコンのお医者さん

## ぱそこんの"ば"



「イラストわんぱく」

「明けまして おめでとう ござります」

本年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

2011年はうさぎ年、ニュースでは「卯年は統計上景気が良くなる年！」と伝えていますね。大いに期待いたしましょう！



※「ぱそこんの"ば"」は当店のお客様、展示会にご来店いただいた方、名刺交換させて頂きました方にお送りしております。  
今後配送を希望されない方はお手数ですが、メールまたはFAX等で当方までご連絡下さい。よろしくお願ひいたします。

- あけましておめでとうございます。本年もみなさまのパソコンのお困り事解決＆役立つ便利な方法ご提案を通じて、ますますみなさまの日常に寄り添って活動する1年として参りますので、何卒よろしくお願ひいたします。スタッフ一同皆様からのお声かけを心よりお待ちしております。

**「この時期、老体に寒さは堪えますわあ！」 By.パソコン**

みなさんも1度や2度、「朝会社に来たら、パソコンが立ち上がらない！昨日帰るときまでは大丈夫だったのに！」という経験ありませんか？そんな時はあせらず迷わず、お部屋を十分に暖めて、パソコンも十分に暖まってからパソコンの電源を入れ直してみて下さい。すると何事もなかったかのように立ち上がることがあります。実はこれ、お部屋の温度が下がりすぎていることが主な原因 なのですが、パソコンの使用年数が5年以上経ってると、メイン基盤（上の部品）がジワジワと弱ってきており、この症状が起こりやすくなったりします。

**当社は3人のドクターがいます。**

実はあまり知られていない事なのですが、当社には「パソコンのお医者さん」としてドクターが3人います。3人とも得意分野がそれぞれ違い、修理スタイルも微妙に異なるんです。3人3様、個性のあるドクターワークです。そのドクター3人がお預かりしたパソコンを前に「どうすれば直るか?」「どの修理方法が最適か?」「さらに良い提案内容はないか?」など知恵を出し合いながら修理を行っています。詳しい1人の人間が判断した内容ではなく、3人の観点からみてどうか?お客様にとってあとあと困らないためには?などなど、3人で話をしながら進めています。ぜひみなさんにピッタリのドクターを見つけて下さいね。

もう1点寒い時期には注意しておくことがあります。それは朝「さぶっ！」と思って石油・ガスファンヒーターのスイッチを入れて、すぐにパソコンの電源を入れると、パソコンの内部に結露が起り、その事が原因で、メイン基盤がショートして壊れてしまう場合があります。なので寒すぎる日はお部屋が暖まるまでパソコンの電源を入れないというのも、一つ覚えておいて下さい。朝イチで立ち上がらないのは、「夏の暑さもかなり堪えますが、冬の寒さはさらに堪えますわあ！」というパソコンくんの魂の叫びのような状態かもしれませんね。(笑)

**今月のビジネスに効く****システム復旧**

もし、今お仕事でバリバリ使っているパソコンが、ある日突然壊れた。そんな時、別の機械にデータも設定も全てそのまま復旧できるとしたら…そんなソフトがあるとしたらみなさんは欲しいですか？

今回は、そのミラクルな希望を叶えるソフトをご紹介しましょう！「BackupExec System Recovery」このソフトを導入すれば、今使っている環境を外付けハードディスクなどに、定期的にまるごとバックアップしてくれます。そして万が一のトラブル発生時には、別のパソコンにそのデータを復元させることで、これまでと全く同じ環境で利用することが可能になります。データのバックアップと合わせて導入するとかなり重宝するソフトです。



# べっぴるさん

## 第8話：「アンドロイド、来日!?」

イトー:吉本

iPhone3Gが日本で発売された2008年7月11日、Softbankショップの店頭に長蛇の列ができ、お祭り騒ぎの様子がニュースで放映されたのは記憶に新しいところである。iPhone3Gの頃には、まだまだ様子見をしている人たちが多くいたように思う。理由の一つとしては、スマートフォンそのものがまだ少なかったことが挙げられるだろう。また、iPhoneを扱うキャリアに、国内最大手のdocomoが選ばれなかつたことも大きな理由の一つであろう。もうひとつ、あえて理由を上げるとすれば、当時すでに日本での発売が囁かれていた、Android搭載スマートフォンの影響があったのではないかと思う。筆者は根っからのApple好きなので、Androidには全く興味をソソラレることもなく、iPhoneのキャリアがSoftbankに決定したときには躍り上がって喜んだものである。筆者はiPhoneが発売され続ける限り、iPhoneを使い続けていくことを固く誓っている。(^-^)

おっと、全くAndroidにふれないまま、話が進んでしまった…話を戻そう(^-^);

Androidとは、米Google社が発表した、スマートフォンやタブレットPCをターゲットにしたプラットフォームを指す名称であり、docomoやauのスマートフォンそのものの名称

では無い。AndroidはOSの核となるカーネル、ミドルウェア、ユーザーインターフェース、Webブラウザや電話帳といった標準的なアプリケーション等を1つのパッケージとして、誰にでも無償で提供されている。Androidの説明は以上である。

で、である。結局のところ巷で飛び交っているAndroidという単語は、docomoやauが発売しているスマートフォン全般を指す単語と化しているので、もうそれでいいのである。

iPhoneを販売しているSoftbankまでもがAndroid端末を販売しているのは、筆者としては少々あきれるのだが「いま売れるものを売る」という、商売人の魂みたいなものを感じるので、そこについては目をつぶろう。(=^-^=)

2009年7月に、docomoから日本初のAndroid端末が発売されてから、わずか1年半の間に実に22機種ものAndroid端末が日本国内で販売されている。iPhoneの3機種とは大きな違いである。筆者のiPhone VS Android の図式は、iPhoneの圧勝で終わる予定なのだが、これから両者の戦いが楽しみな筆者であった。(^-^)

次回「瞬間、心、重ねて」

み~んなで、見てね！(^-^)v



### 今日の役立つ パソコンのひとこと

イトー:田中

実際、使用用途によって必要な性能が大きく変わることがあるので、一概に言ってしまうとかなり大雑把ではありますが、"インターネットを取りあえず押さえてEXCELやWORDが使えるOffice付きでそこそこ動作の国産メーカーのノート"ですと11-14万円程度が目安になるかと思われます。現在はOSと呼ばれるものが主にWindows7となりますので、CPU:Celeron～とかは余裕があるならとりあえず避けて頂いた方が快適にお使いいただけます。

メモリ～とかハードディスク容量～とかは増設や外付けで後から改善することも可能ですが、CPUなど変更・カバーのできない部品は最低でも米国intel製だとi3やi5の2.4GHz(動作速度)以上であったほうがそれなり以上の快適さで使える性能を確保できるでしょう。AMD製ならCPUクロックと呼ばれる数値が2.4GHz越えれば良いと思います。画面サイズはワイ

パソコンを購入するにあたって、よく「どんなのをえらべばいいの？」と尋ねられます。

ドがほとんどで、いわゆるA4ノートパソコンでは14もしくは15インチになります。上記が“一般的”“標準的”なレベルであるかと思われますが、目的に沿ってこのパソコンですので、動画の編集・モバイル等用途がハッキリしている場合は最初に申し上げていただき選ばれるのがなによりですね。

### ☆神戸・明石店☆

『明けましておめでとうござります』

5日の初出は高砂本店に向かう二人。社長から新年の挨拶があり、店舗の前で何故か記念撮影があります！その後『曾根神宮』へお参りに行く事が毎年恒例行事なのです。社長からの“お年玉”は～ありませんが～(\*^\_^\*) お昼は～新年昼食会があります～！ふふふ

そして、明石に戻ってきて～お仕事開始です!!昨年は、LE加盟店様のご挨拶回りのまったく中であったので翌日からは～慌ただしい新年でしたが..今年は“知名度”も上がった事ですし!?本店の様に～お客様が開店を待って下さっているかも!!と期待しつつ..

「本年度も神戸明石店を

どうぞよろしくお願ひいたします。」

新宮・西本

### ○高砂本店

676-0082 高砂市曾根町2239-7

TEL 079-448-8855 定休日:土・日・祝日

FAX 079-448-8859 営業時間 9:00am-6:00pm

0120-73-8855

office@soramimist.com http://www.soramimist.com

「これまでのニュースレターは、ホームページからご覧頂くことが可能です」